

尚田凌太郎君
(3-4名類中出身)

まんちゅ

釣り人発見

どうして人は恋なんだ、
と分かるのだろうか・・・。
これ、という答えは見つから
ないけど一つだけ気づいた
ことがある。恋をすることで、
人は精神的に大き成長し、
新しい自分に出会えるのでは
ないかといふことに。恋をする
こと、なにかとつもない工
ネルギーがどこからともなく
湧き出てきて、頑張ろう、と思
えたりする。相手によく

どうして人は恋を恋と認識
できるのだろう。恋に落ちる
という感情・感覚は誰からも
学ぶことができない。学校の
先生にこれが恋だと教わっ
たわけでもない。それなのに

見てもらったためにちょっと髪
型を変えたり、勉強を頑
張ってみたり、自分ってこん
なに頑張れるのかと嬉しくな
るものなのだ。毎日がキラキ
ラして学校に行くのも特段楽
しいと感じるかもしれない。

反対に、恋に破れ、悲しさ
で涙が止まらなくなることが
多いと感じるかもしない。

行錯誤しながら自分らしい恋
の形を、新しい自分を見つけ
ていく。きっと恋をするとい
う感情は生まれてから多くの
経験をして悩み、喜びを感じ
ることで恋だ、と認識してい
くものなのだろう。思うに恋
とは、私たちが生きている限

恋

エッセイスト 悠里の Vol.3

ゆるゆるり

勉強に部活動に忙しい日々を送る、奄美大島の普通の高校生の日常の思いを切り抜きました。

どうして人はこれが恋なんだ、
と分かるのだろうか・・・。

これ、という答えは見つから
ないかといふことに。恋をする
こと、なにかとつもない工
ネルギーがどこからともなく

湧き出てきて、頑張ろう、と思
えたりする。相手によく

見てもらったためにちょっと髪
型を変えたり、勉強を頑
張ってみたり、自分ってこん
なに頑張れるのかと嬉しくな
るものなのだ。毎日がキラキ
ラして学校に行くのも特段楽
しいと感じるかもしれない。

反対に、恋に破れ、悲しさ
で涙が止まらなくなることが
多いと感じるかもしない。

行錯誤しながら自分らしい恋
の形を、新しい自分を見つけ
ていく。きっと恋をするとい
う感情は生まれてから多くの
経験をして悩み、喜びを感じ
ることで恋だ、と認識してい
くものなのだろう。思うに恋
とは、私たちが生きている限

うから。恋にはきちんとした
マニュアルがない分、人は試
行錯誤しながら自分らしい恋
の形を、新しい自分を見つけ
ていく。きっと恋をするとい
う感情は生まれてから多くの
経験をして悩み、喜びを感じ
ることで恋だ、と認識してい
くものなのだろう。思うに恋
とは、私たちが生きている限



裏方



裏方。それは裏から表
の華やかさを演出する、
いないと困る縁のしたの
力を持ち「私たちは、その存
在の大ささにどれほど気
づき、どれほど感謝出来
ているだろうか。

【すずか】

行錯誤しながら自分らしい恋
の形を、新しい自分を見つけ
ていく。きっと恋をするとい
う感情は生まれてから多くの
経験をして悩み、喜びを感じ
ることで恋だ、と認識してい
くものなのだろう。思うに恋
とは、私たちが生きている限

り探し続けなければならぬ
人類の壮大な永遠のテーマな
のだ。一度きりの高校時代、
勉強だけでなく恋を学ぶのも
いいことかもしれないと思
う。

【悠里】

としては刺身や
塩焼き、煮付け
などの和風料理
やムニエルやア
ンバッタなど
の洋風料理
料理でも抜群の
うまさだ。

ところでのクイズの
答えは、①の「舟やき」よ！

美市の公式キャラ

クター「ロビンちゃん」よ。

大高生の青春のグル

メを紹介する「放課後

ぐるぐるめ」。

美味しくお財布にやさし

く、そしてインスタ映

えする」の3拍子をもつ

た学校近くの名店を紹

介する。

今回訪れたのは大高

生におなじみの学校さ

う近くの「ユーズキッチン

チングリーン」だ！

大高生を温かく見守つ

だ。

大高生を